

Descarta MC apoyar a Gálvez: “con el *Titanic*, ni a la esquina”

DE LA REDACCIÓN

El dirigente nacional de Movimiento Ciudadano (MC), Dante Delgado, rechazó ayer la posibilidad de respaldar la eventual postulación de Xóchitl Gálvez como candidata presidencial del Frente Amplio por México, como planteó el coordinador de los senadores de su bancada, Clemente Castañeda, y que Acción Nacional (PAN) ya había hasta festejado.

“En MC siempre hemos estado abiertos al debate. Lo que está fuera de toda discusión es que con el PRI, ni a la esquina. Y con el *Titanic* de la alianza tampoco”, escribió Delgado por la tarde en su cuenta de Twitter en clara respuesta a que Castañeda declaró en Jalisco que si Gálvez es la abanderada de la oposición, su partido tendrá que replantear su posición de contender solo en la elección presidencial del próximo año.

Marko Cortés, dirigente nacional del PAN, retomó el planteamiento de Castañeda y celebró la disposición “para sumar esfuerzos de cara a 2024”. En su cuenta de Twitter, aseveró que en “Acción Nacional siempre estamos abiertos al diálogo con todas las fuerzas políticas y sociales que buscan un cambio positivo para México”.

El coordinador de los senadores naranjas fue entrevistado en un programa noticioso de Jalisco, en el cual expuso de manera personal que si la panista es la candidata presidencial, MC tiene que discutir con mucha más amplitud las posibilidades y alternativas que tiene. “Tendremos que abrir un debate”.

Aspirante a la gubernatura de Jalisco, el senador Castañeda consideró que hay efervescencia en torno a la postulación de la hidalguense, a quien dijo respetar y con quien aseguró tener grandes afinidades.

De hecho, estimó que ella ha

votado en el Senado más cosas con MC que con el PAN.

No se puede obviar la situación y que se empiezan a construir alternativas, por lo que el emecismo debe estar a la altura de las circunstancias, insistió.

A pregunta expresa de si MC se sumaría si Gálvez es la abanderada de la oposición, aseguró creer que sí, aunque luego matizó que ella representará una alternativa muy importante, la cual el partido naranja “tendría que discutir en otros términos”.

Con información de Georgina Saldierna, Alma Muñoz, Néstor Jiménez y Andrea Becerril



Recorrido por TampicoClaudia tacha a Gurría de
“el más neoliberal” de todos

Gurría, “el más neoliberal de todos los neoliberales”, dice Sheinbaum

Gira por Tampico. El debate no es con Xóchitl, sino con el proyecto que representa

JESÚS ALBERTO GARCÍA
TAMPICO

Claudia Sheinbaum tachó a José Ángel Gurría de “el más neoliberal de todos los neoliberales” y rechazó entrar en debate con la aspirante a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez.

“No quiero entrar en un debate con Xóchitl, el tema es el debate del proyecto de nación que representa, un proyecto de nación que quiere volver al pasado”, reiteró de gira por Tampico, Tamaulipas.

La ex jefa de Gobierno de Ciudad de México añadió que “la mejor muestra” de este retroceso es que “quien coordina el proyecto nacional del frente es José Ángel Gurría, el más neoliberal de todos los neoliberales.

“No hay mejor demostración de que lo que quieren es regresar al México del pasado, un Fobaproa con una corrupción tremenda en su momento” insistió.

Sobre la inseguridad en Tamaulipas, en especial en municipios fronterizos, indicó que el gobierno estatal, junto con la Federación, hacen una buena labor.

“El gobernador Américo (Villarreal) está haciendo un buen trabajo; son muchos años de rezago y por eso estamos aquí, el Presidente ha avanzado muchísimo y hay cosas que van a seguir haciendo falta”, reconoció.

En su gira por la ciudad, empresarios, despachadoras y pescadores expusieron a Sheinbaum las necesidades de este sector, como falta de programas, subsidios al diésel y una “veda eterna”.

La aspirante a coordinadora

de los Comités en Defensa de la 4T fue recibida por pescadores en la colonia Morelos, epicentro de las empresas camaroneras, con música de marimba y la canción “Tampico hermoso”.

En tanto, en un video que subió a Twitter llamó a mantener la unidad en el movimiento por encima de todo.

“Todos los que estamos participando en este proceso tenemos buenas cosas, todos hacemos falta y aquí nadie sobra; tenemos que mantener la unidad por encima de todo porque luchamos por el bien de México”.

Desde la Laguna del Carpintero dijo que del lado de Morena “hay luz y esperanza”, mientras en la oposición “mucho oscuridad, es el pasado de corrupción y de privilegios... Es increíble porque hasta los disfraces se les están acabando.

“Imagínense que el bloque cínico opositor lo va a encabezar José Ángel Gurría, el ángel de la dependencia, el que articuló el Fobaproa, el símbolo del neoliberalismo que hizo tanto daño al país y del viejo régimen”.





La exjefa de Gobierno de CDMx se reunió con integrantes del sector pesquero. ESPECIAL

